

# Les parents d'élèves en congrès

Publié le 11/04/2013

Par Courrier picard

| BREUIL-LE-VERT |



Pour son congrès annuel, la fédération départementale des conseils de parents d'élèves a choisi le lycée Roberval. Celui-ci avait lieu samedi. Une partie des 120 conseillers départementaux étaient présents.

Que retenir ? L'augmentation historique du nombre d'adhésions, avec 3 000 abonnés actuellement. On notera aussi l'organisation de nombreuses bourses aux livres dans les lycées. La formule séduit, tant elle permet « *de réduire les frais de la scolarité* » a noté Olivier Claverie, administrateur.

Composante du conseil supérieur de l'Éducation nationale, la FCPE est impliquée dans l'élaboration de la réforme des rythmes scolaires. Elle juge celle-ci « *nécessaire* », bénéfique pour la pédagogie.

« *À l'heure où la France se trouve mal classée en terme de savoir lire, cette réforme doit permettre à tous les enfants d'apprendre correctement à lire et de devenir des citoyens sachant lire* », a insisté Olivier Claverie. Il a abordé les changements occasionnés par cette réforme, source de complications pour les enseignants et les parents.

Avocate spécialisée en droit de l'éducation, maîtresse Valérie Piau a évoqué les droits des élèves, méconnus par les parents.

[www.courrier-picard.fr/region/les-parents-d-eleves-en-congres-ia188b0n51786](http://www.courrier-picard.fr/region/les-parents-d-eleves-en-congres-ia188b0n51786)